諫早市立北諫早小学校 学校だより NO. 9

のびゆく北小っ子

R6. 9. 2 文責 副校長 横田 和重

命を大切にし、思いやりのある北諫早っ子きたいに応えますいつも笑顔で挨拶しますでいごまで、あきらめませんではやね、早起き朝ごはんで生活しますでくそくを守ります。いのちを大切にします。
【北諫早小学校、こころの教育推進会議】

夏休みの思い出を胸に、新たなやる気で2学期がスタート!

44 日間の長い夏休みが終わり、2学期が始まりました。

今年の夏も、全国的に気温が 35 度を超える猛暑日が続き、各地で熱中症により病院に 運ばれる人も数多く出ました。また、地域によっては、異常気象によるゲリラ豪雨などの 自然災害が起こり被害が出たところもありました。

そのような中、大きな事故や怪我もなく、2学期を迎えることができたことを大変うれ しく思います。各家庭におけるご配慮ならびにご指導に改めて感謝申し上げます。ありが とうございました。

今日は、夏休みの思い出とともに、丹精込めて制作した作品を抱えて、元気に登校する子どもたちの姿が見られました。始業式では、学校長から2学期は学習面、生活面ともに新たな目標を定め、向上していくよう励ましの言葉をかけました。また、2・4・6年生の代表児童による力強い2学期の抱負や決意の発表もありました。

2学期は、子どもたちの新たなやる気で1年間の中で心身ともに

充実する学期になります。我々教職員も、子どもたちの心に寄り添い、一人一人に応じた確かな指導を一丸となって進めて参ります。 2学期も、保護者の皆様ならびに地域の方々のご支援とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

学校歳時記(夏休み期間中の取り組みを紹介します)

お父さんの会に感謝!





PTA ボランティア「お父さんの会」により、7月27日には「空調清掃」を、翌28日には「除草作業」を行っていただきました。

各学級のエアコンのフィルターをきれい に掃除していただき、2学期も快適に学び に向き合うことができると思います。

また、除草作業では早朝から作業を行っていただき、すっきりとした学校環境になりました。

ボランティアに参加してくださった皆様ありがとうございました。

平和隼会



リモー ト集会 の様子 です。



8月9日(金)は全校登校日として平和 集会を実施しました。近年の猛暑により体 育館から各教室でのリモート集会に切り替 えました。

集会では、各学年の代表による平和に関する発表や、千羽鶴の完成報告、平和都市 諫早宣言の朗読、「この時代に」の斉唱など を行いました。

熱中症回避のため、早目に下校させましたが、各ご家庭で黙とうをささげることはできたでしょうか。

お願い

お子様が給食当番をした際に、給食着を持ち帰ることがあるかと思います。補正等が必要な場合は、必要な材料等をお渡ししますので学校までお知らせください。(補正にご協力いただけると助かります。)

